



Message urgent du SNUipp Isère

Vendredi 18 février 2011

Merci de communiquer cette information à l'ensemble des collègues de l'école

Cette lettre en format PDF sur le lien : <http://38.snuipp.fr/spip.php?rubrique262>

• Nous n'avons pas à nous déclarer grévistes !

L'Inspectrice d'académie vient d'envoyer un message à l'ensemble des écoles et des collègues dans lequel elle demande aux enseignants ayant fait grève le 10 février de l'en informer par l'prof.

En cela, elle remet en cause une tradition républicaine :

Nous n'avons pas à nous déclarer grévistes !

C'est à l'administration d'apporter la preuve que nous l'étions.

Nous reviendrons plus en détail sur ce sujet (par exemple sur le fait l'prof n'a absolument pas cette finalité - les messages contenus ne pouvant être effacés), mais dans l'attente, **le SNUipp Isère appelle tous les collègues à ne pas répondre à cette enquête.**